

SCHWINGTRAININGSHALLE SC Unterthurgau

Die projektierte Trainingshalle des Schwingclub Unterthurgau situiert sich gegenüber dem Neubau der Turnfabrik und übernimmt deren architektonische Ausgestaltung. Die Aluminium-Wellblechfassade unterstreicht die Idee eines gesamtheitlichen Ensembles. Mit einem schön proportionierten, dazwischenliegendem Zugangsraum der multifunktionale Nutzungen zulässt, werden die Eingänge aufgewertet. Die schlichte und funktionale Typologie des Grundrisses bestimmt den Innenraum des Projektes und reflektiert den Ausbaustandard. Eine grosszügige Fensterfläche nach Norden gerichtet bringt entsprechend natürliches Licht in das Gebäude und öffnet sich mit deren Gestik der Allgemeinheit. Durch die Verwendung des Bauwerkstoffes Holz wird eine ökologische, nachhaltige und rasche Realisierung angestrebt. Die Halle umfasst einen Aufwärmraum, einen Schwingraum, die dazugehörigen Garderoben und Nasszellen, sowie eine kleine Küche.

Baukonstruktion: Holzelementbau
Realisation: 2012 - 2013
Leistung: Entwurf, Projektierung, Ausführungsplang

